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ATA DA (327ª) TRECENTÉSIMA VIGÉSIMA SETIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL – CMAS, REALIZADA NO DIA 2 
TRINTA DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL 3 
DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E CIDADANIA- SEMDESC. HORÁRIO: 13h30. 4 
QUÓRUM DE ABERTURA: Constatada a presença dos conselheiros (as): Evaldo José da Silva 5 
(representante do governo – SEGOV - titular); Rhayza Fernanda Mendes (representante do 6 
governo – SEGOV - suplente); Geovane Martins Ferreira (representante do Governo – SEFAZ - 7 
Titular); Vilma Dias Pereira (representante da sociedade civil – pedagogas - Suplente); Nilma 8 
Vieira de Jesus (representante da sociedade civil – Assistentes Sociais - Suplente); Lucélia 9 
Gomes Soares (representante da sociedade civil – APAE - titular), Ramon Lourenço Alves da 10 
Silva (representante do governo – governo - Titular); Leda José Pereira (Representante do 11 
Governo - SEMED - Titular); Lidiane Beatriz da Silva Ribeiro (representante do governo – 12 
SEMDESC - Suplente); Leura de Cássia Silva de Jesus Freitas (representante da sociedade civil - 13 
Assistente Social); Marli Rodrigues Xavier Brito Araújo  (representante da sociedade civil – 14 
Abrigo Frei Anselmo); e Natalícia Ferreira Alves (representante da sociedade civil - CEM). 15 
Como participantes: Cláudia Maria de Oliveira (secretária da SEMDESC) e Isabel Aparecida Cruz 16 
Randi (técnica da SEMDESC). O presidente iniciou a reunião cumprimentando os presentes, 17 
passando à palavra à conselheira Lidiane Beatriz, membro da Comissão de Inscrição e 18 
Acompanhamento de Entidades, Serviços, Programas, Projetos e Benefícios, para leitura do 19 
relatório da visita à AUDEC realizada no dia 20 de janeiro de 2020, as 14 horas. Foi colocado em 20 
votação o pedido de inscrição do SCFV da AUDEC para adolescente de 14 a 17 anos, após 21 
parecer favorável da Comissão, que segue da seguinte forma: Lucélia  (aprovou), Evaldo  22 
(aprovou), Geovani (aprovou), Ramon (aprovou), Natalícia (aprovou), Leura (aprovou), 23 
Lidiane Beatriz (aprovou), Leda (aprovou) e Marli  (aprovou). A Comissão pediu prorrogação 24 
do relatório da inscrição da Casa de Acolhida para a próxima reunião ordinária. Seguindo a pauta: 25 
Solicitação para SEMDESC de ponto de apoio do CREAS na rodoviária de Unaí, a secretária 26 
Claudia esclareceu que há esta solicitação junto à Administração da Prefeitura desde o ano de 27 
2018, e no momento a rodoviária de Unaí está em reforma, estando em aguardo sua finalização 28 
para que seja verificado a disponibilidade do espaço.  Informes Gerais: Oficio 3/2020, enviado 29 
ao CMAS pelo Abrigo Frei Anselmo com pedido de prorrogação do prazo da visita da Comissão 30 
de Orçamento e Financiamento que seria realizada no final do mês de fevereiro. Lucélia explicou 31 
que após discussões entre os membros da Comissão, foi decidido que o prazo seria prorrogado 32 
para o mês de abril, e seria analisado as Prestações de Contas referente a utilização dos 30% dos 33 
Benefícios previdenciários e BPC, conforme resolução do CMAS 001/2016, e também a utilização 34 
dos 70% dos recursos gastos pela entidade. Ficando portanto agendado a visita para o dia 2 de 35 
abril de 2020 (quinta-feira). Isabel apresentou ao CMAS dois relatórios do SIMSUAS referente ao 36 
Monitoramento de saldo e do serviço Cofinanciado com recursos do Piso Mineiro de 37 
Assistência Social Fixo - 2º semestre de 2019.  Foi apresentado também o saldo final das contas 38 
do Convênio da Rede Cuidar, o qual deverá ser devolvido por meio de DAE (documento de 39 
arrecadação estadual), que no dia de hoje, 30/01/2020, se encontram nos valores de R$ 2,84, na 40 
conta 51777-1; e R$ 4,26, na conta: 51778-X. Foi colocado em votação a devolução dos saldos 41 
restantes nas contas 51777-1 e 51778-X,  que segue da seguinte forma: Lucélia  (aprovou), 42 
Evaldo  (aprovou), Geovani (aprovou), Ramon (aprovou), Natalícia (aprovou), Leura 43 
(aprovou), Lidiane Beatriz (aprovou), Leda (aprovou) e Marli  (aprovou). Nada mais a tratar, o 44 
presidente encerrou a reunião e eu, Rhayza Fernanda Mendes, lavrei a presente ata que após lida, e 45 
aprovada será assinada pelos presentes. ENCERRAMENTO: 14h30.  46 


